

## 児童館 「どものひみば



### ドキドキバランスゲーム



ペットボトルのキャップも種類がたくさんあり、かわいい絵のついたものもあります。そんなキャップが楽しいおもちゃに早変わり。子どもたちも楽しそうに遊んでいました。

西児童館では、9月27日に「ドキドキバランスゲーム」を行いました。まずは、タワーを作ります。ペットボトルの上に紙皿をのせ、もう一回積み重ねて二段のタワーのできあがり。そして、タワーを倒さないように慎重に紙皿の上にペットボトルのキャップをのせていきます。一分間で何個のせられるか競争です。



### 梨の皮むき練習会

南児童館では、9月13日に「梨の皮むき練習会」を行いました。自分で梨の皮をむいたことのない子が、1人でもむけるようになるといいかなという思いから始めた行事です。

最初に包丁の持ち方・皮のむき方を教えてからはじめました。

緊張して包丁を持つ手に力が入り、なかなか上手にむけない子、すこしの手助けで上手にむける子など様々でしたが、最後まで頑張ってむき、自分でむいた梨を美味しそうに食べていました。

お家の方にもむいてあげられるようになるといいですね。

### 11月の行事予定

○西児童館	☎(84)2321	5日(金)
・ちびっこ広場		8日(月)
・しつぽとりおにごっこ		11日(木)
・昔あそび		17日(水)
・絵本の読み聞かせ		19日(金)
・ちびっこ広場		22日(月)
・野菜の皮むきに挑戦		25日(木)
・手作りクッキング		
・ここまでおいでじょんげん		

○南児童館	☎(84)3456	29日(月)
・ドッジボール大会		2日(火)
・ママといっしょ		4日(木)
・鉛筆削り練習会		8日(月)
・ママといっしょ		11日(木)
・ママといっしょ		18日(木)
・みんなでクッキング		25日(木)
・クリスマスキャンドル作り		29日(月)
30日(火)		
3年 染谷 知歩		

五霞中学校では、あいさつ運動において、今年新たな取り組みをすることになりました。

中学生が出身小学校に行つてあいさつ運動をするというものです。限られた人数ではあるものの、有意義な活動となりました。生徒の振り返りを載せ、活動の一端をお知らせします。

私は、西小学校であいさつ運動に参加しました。知っている子もいれば知らない子もたくさんいたけれど、みんな私たち中学生があいさつをすると、返してくれるし、一緒にあいさつ運動に参加できて、よかったです。あいさつ運動をしたかったです。自分からあいさつをしない人もいるけれど、自分がからできる人がもつと増えるといいと思いました。

思いやりの心で明るい社会を

### マナーアップキャンペーン 「朝のあいさつ運動」

#### 五霞中学校 マナーアップキャンペーン 参加生徒による感想作文(抜粋)

「私は、東小学校に行きました。卒業が3年前だったので、もう知らない子ばかりでした。小学生もおどおどしていました。でも、あいさつを返してくれる子がたくさんいました。3年前に校長先生が始めたハイタッチ運動も積極的にやっている子が多く、とてもよい運動だと思いました。中学生も、小学生の時のように、恥ずかしがらずにあいさつができるといふいました。」

3年 須釜 瑞美

「あいさつしたらほとんどの人が返してくれてうれしかったです。5年生も元気にあいさつ運動をしていて気持ちよかったです。みんな熱心にあいさつ運動をしていて見ている側もハッピィーな気分になりました。」

3年 猿橋 優花



今回は春のあいさつ運動についてお知らせしました。が、秋にもマナーアップキャンペーンを予定しています。これからも朝のあいさつ運動を充実させていきた